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星报讯（记者江锐） 2017NBL总决赛将
于9月24日打响，已经提前闯进总决赛的安徽
文一，正在厉兵秣马静候决赛对手的产生。

本赛季安徽文一卫冕之路一路坎坷，揭
幕战主场力克洛阳中赫，可随后的客场两连
败，顿时让球队陷入冰点。常规赛下半段，安
徽文一启用首任主教练郑武和去年夺冠功臣
曼尼·哈里斯。此后，开启了一波“五连胜”将
排名提升到第五的位置。最后一轮，主场将

“领头羊”河南赊店老酒拉下马的同时，以常

规赛 26 战 18 胜 8 负积 44 分“压哨”冲进常规
赛三甲。季后赛首轮，安徽文一3:0横扫贵州
森航，挺进半决赛。由于下半区广西威壮与
河南赊店老酒因打架事件受到中国篮协取消
参赛资格的处罚，因此安徽文一直接进入总
决赛。湖南勇胜在 1/4 决赛中赢得“抢五”大
战后，将与陕西信达争夺另一个总决赛席位。

此外，安徽文一青年队将参加9月18日~
24日进行的全国青年篮球联赛浙江台州赛区
的比赛。

星报讯（记者 周卫星） “徽商
银行杯”2017 合肥国际马拉松赛暨
全国马拉松锦标赛(合肥站)比赛，将
于 11 月 12 日在滨湖国际会展中心
北广场举行(锦绣大道)。

合肥国际马拉松赛自 2014 年
首次举办以来，参赛人数从开始的1
万人，2017 年增加到 2.8 万人，成为
迄今为止参赛人数最多的一届。目
前，合肥国际马拉松赛区得到了中

国田径协会的充分肯定，今年已经
升级为金牌赛事。

该项赛事由中国田径协会、安
徽省体育局、合肥市人民政府主办，
合肥市体育局、合肥市旅游局、包河
区人民政府、安徽省田径协会承办。

另据介绍，今年，合肥国际马拉
松赛将采用全新的赛道，起点也由
原先的渡江战役纪念馆变为滨湖国
际会展中心。

“合马”11月12日开赛 安徽文一率先闯进NBL总决赛

手球：安徽女手屈居亚军
朱莉珍流下了眼泪，沈萍也泣不成声。

昨晚，第十三届全运会女子手球决赛在天津
师范大学体育馆进行，安徽队以 26:30 不敌
江苏队，获得银牌。

江苏队实力较为强劲，也是安徽队在国
内赛场冲击冠军的“拦路虎”。江苏队在聘
请了原中国国家队、韩国国家队主教练、奥
运会冠军韩国人金甲洙出任主教练，实力更
是有了明显的提升。在最近几次的全国女
手大赛中，主要都是安徽和江苏争夺冠军。
不过，安徽队取得的唯一一场大赛胜利是在
滁州进行的 2016 年全国女子手球锦标赛决
赛，一分险胜对手。

本场与江苏队的决赛，安徽队依然派出
了以老带新的阵容出战，由于实力相当，两
队比分胶着，上半场以 12:12 战平。下半场
江苏开局连续进攻得手，此后领先一直保持
到终场。

上届全运会，安徽女手圆了冠军梦，这
一届，包括六位“妈妈”在内的队员们有了新
的想法，那就是希望蝉联冠军。其实，虽然
她们最终没能圆梦津门，但都无怨无悔。因
为，当她们多年后对孩子说起 2017 年天津
的故事，一定会让孩子们懂得，什么是体育
精神，又是什么支撑他们的妈妈勇敢地拼搏
在手球赛场。就像“妈妈选手”沈萍说的那
样，她有一个可爱的女儿，她希望自己能够
给女儿做一个好的榜样，希望女儿像她一
样，即使困难，依然要坚持。

田径：接力摘银姚捷夺铜
昨晚，第十三届全运会田径比赛在天津

奥体中心体育场继续进行，在女子 4×400
米决赛中，有安徽选手王春雨、付娜加盟的
皖鄂粤队夺得亚军，为安徽军团再添 2 枚银
牌。

本次天津全运会系列重大变革中，允许
跨单位组队参赛尚属首次。在决赛中，皖鄂
粤队第一棒就处于第二的位置，跑第二棒的
王春雨、第四棒的付娜一直保持在这一位
置，最终获得银牌。由国家队选手组成的苏
鲁湘川队获得冠军。

在男子撑杆跳高比赛中，安徽选手姚捷
以5.50米的成绩获得铜牌。

姚捷是东华大学管理学院 2009 级学
生，他是以“体教结合”的形式代表安徽队参
赛的，并在一系列国内比赛中取得好成绩。

皮划艇：储友勇收获铜牌
“四年后，我会重新再来。”昨日，第十三

届全运会皮划艇决赛在天津海河吉兆桥段

收兵，在男子单人皮艇 200 米决赛中，安徽
选手储友勇以 2 分 03 秒 49 的成绩夺得铜
牌。河北选手郑毅夺冠，江西名将周鹏获得
亚军。

男子单人皮艇200米决赛发令枪响，储
友勇出发反应稍慢处于落后位置，后半程他
发挥出色，连续超越对手，可惜 200 米赛段
稍短，最终第三个冲过终点。“从比赛成绩来
看，这是他这段时间划得最好的一战。”安徽
皮划艇队教练潘梅兵介绍，对于他个人来
说，也是一个进步。

“虽然划出了平时的最好成绩，但比预
期的结果要差一些，本来是冲着金牌来的。”
走下赛场的储友勇一脸的不服气。对于比
赛结果，“还是很满意的，上届全运会只取得
单人第五名，过了四年，成绩肯定会有所提
高。这届全运会结束后，也就意味着一个阶
段的结束，一切又将重新再来。下一届全运
会，我的目标还是金牌。”

自由跤：张峰无缘三连冠
昨日，第十三届全运会自由式摔跤比赛

天津职业技术师范大学体育馆继续进行。
在男子86公斤级决赛中，安徽名将张峰顽强
守住上半段比赛，下半段被对手、山东名将
毕胜峰逆转，最后以 6:13 输给对手，无缘全
运会三连冠。

在决赛中，按照既定战术，张峰以防守
为主，对方也不敢轻易进攻，上半阶段张峰
以1:0领先。此后，双方展开对攻，毕胜峰牢
牢把握住了机会，连续滚桥得分，随着比赛
时间的流逝，张峰已经无力回天。

“我很佩服他的。”赛后谈及对手张峰，
毕胜峰告诉安徽记者，他是2009年、2013年
两届全运会冠军，实力有目共睹，能战胜对
手感到很幸运。

安徽军团“收官日”再添4银2铜
由于最后一天没有选手参赛，昨日的第

十三届全运会赛场是安徽选手的“收官日”，
一共夺得了4枚银牌和2枚铜牌。其中，安徽
女手不敌江苏队夺得银牌，张峰获得男子自
由式摔跤86公斤级亚军，女子4×400米接
力获得银牌，姚捷获得男子撑杆跳高铜牌，储
友勇获得男子单人皮艇200米铜牌。

记者：作为一名老将，一路力拼对手打到决赛，应该说也

很不容易。

张峰：最后决赛还是实力稍差一点，输了就是输了，还有
很多不足的地方，包括赛前的针对性训练、演练等。

记者：比赛中你先领先，后来被对手逆转，意外吗？

张峰：上半段按预期战术打，甚至比预期的还要好一些。
下半段在强强对攻中，我的体力没问题，速度确实没有对手
好，被人家打了一个时间差，输掉了比赛。

记者：接下来有什么打算？

张峰：回家好好休息。不管成绩好坏，好好给自己放个
假。这两年都在外集训，陪女儿、陪家人的时间实在是太少了。

记者：上次在石关采访你时，你说这次如果夺金，就把金牌

送给女儿做礼物。是不是送银牌给她，也一样重要？

张峰：送银牌给她，心里总有一个坎，觉得对不起她。还
是以后再送给她金牌吧。

记者：这样说是不是意味着下届全运会你还会继续出战？

张峰：这个话题还是保留回答吧。不过，在摔跤赛场，活
跃着许多30多岁的老将，年龄不是问题。
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张峰：银牌送给女儿，对不起她

安徽女手在比赛中


